

24.—De la Commission Spéciale de Législation, concernant la fermeture à bonne heure des magasins, les mardis soirs.

Sur proposition de M. l'Ech. BASTIEN, appuyée par M. l'Ech. LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, adjugeant le contrat pour la construction de certains pavages.

M. l'Ech. MONAHAN, appuyée par M. l'Ech. EMARD,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'Ech. LAVALLEE, appuyée par M. l'Ech. BASTIEN, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en substituant, pour le pavage

1o.—De la partie de la rue St-André, entre Demontigny et Sherbrooke, qui doit être faite en blocs; 2o. De la rue St-André entre Sherbrooke et Cherrier, des blocs d'Asphalte au lieu et place des pavés fournis et posés par la Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd., pourvu que les travaux soient exécutés par la Cité et que le coût de l'achat et de la pose desdits blocs d'asphalte n'excède pas les montants mentionnés dans le rapport du Bureau des Commissaires pour le pavage desdites parties de la rue St-André.

M. l'Ech. GAUVIN, appuyé par M. l'Ech. BASTIEN, propose en

Sous-Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires afin de donner aux membres du Conseil l'occasion de se présenter devant ledit Bureau pour lui soumettre leurs vues sur cette question.

Et, un débat s'engageant,

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Roux, Clément, Bastien, Larivière, Lavallée.—9

Contre: Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Lussier, Deguire, McMahon.—16.

Ledit sous-amendement est ainsi rejeté.

L'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Gauvin, Roux, Brodeur, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Larivière, Lussier, Lavallée.—14.

Contre: O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Garceau, Monahan, Emard, Deguire, McMahon.—11.

Ledit amendement est ainsi rejeté, aux termes de la section 13, sous-section 10 de la Loi 1, Georges V, Chap. 48.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'Ech. CLEMENT, appuyé par M. l'Ech. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que ce rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires, attendu qu'il y a déjà une motion, renvoyée à la Commission de Législation, demandant de s'adresser à la Législature pour faire amender la loi concernant les pavages.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Roux, Clément, Bastien, Larivière.—8.

Contre: Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, McMahon, Lavallée.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'Ech. LAVALLEE, appuyée par M. l'Ech. BASTIEN, propose en nouvel

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en en tranchant, 1o. La rue Berri, entre les rues Sherbrooke et Duluth, en pavé de grès "Sandstone", accordé à la Bithulitic Paving Co., Ltd., 4,300 verges, au coût de \$2.55, à entre-Roy et Duluth, 3,050 verges \$1.70, \$5.185. 2o. St-André entre Demontigny et Ontario, 4o. St-André entre Demontigny et Sherbrooke, 5o. St-André entre Sherbrooke et Cherrier.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

24.—From Special Committee on Legislation, concerning the early closing of stores, Tuesday nights.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted

25.—From Board of Commissioners awarding a contract for the construction of certain pavements.

Ald. MONAHAN moved, seconded by Ald. EMARD,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be amended by substituting for the paying (1) of the part of St. André St. situated between Demontigny and Sherbrooke streets, which is to be paved with blocks, and (2) of that part of St. André St. situated between Sherbrooke and Cherrier streets, asphalt blocks for the paving blocks supplied and laid by the Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd., provided that the work be performed by the City and that the cost of purchasing and laying the said asphalt blocks does not exceed the amounts mentioned in the reports of the Board of Commissioners for the paving of such parts of St. André St.

Moved in sub-amendment by Ald. GAUVIN, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners in order to give the Aldermen an opportunity of appearing before the said Board and submitting their views on this question.

And, a debate arising,

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Roux, Clément, Bastien, Larivière, Lavallée.—9.

Nays: Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Lussier, Deguire, McMahon.—16.

So it passed in the negative.

The vote being then taken on the amendment, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Gauvin, Roux, Brodeur, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Larivière, Lussier, Lavallée.—14.

Nays: O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Garceau, Monahan, Emard, Deguire, McMahon.—11.

So it passed in the negative, in view of Section 13, sub-section 10 of the Act 1, George V, Chap. 48.

And, a further debate arising,

Moved in further amendment by Ald. CLEMENT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said report be referred back to the Board of Commissioners, inasmuch as there is a motion which has been referred to the Legislation Committee, asking that application be made to the Legislature for an amendment to the law concerning pavings.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Roux, Clément, Bastien, Larivière. 8

Nays: Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, McMahon, Lavallée.—16.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising,

Moved in further amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be amended by striking therefrom, (1) Berri St., between Sherbrooke and Duluth streets, with sand stone blocks, awarded to the Bithulitic Paving Co. Ltd., 4,300 yards, at a cost of \$2.55 per yard, or a total amount of \$10,965; (2) St. André, between Roy and Duluth, 3,050 yards, \$1.70, \$5.185; (3) Montcalm, between De Montigny and Ontario; (4) St. André, between Demontigny and Sherbrooke; (5) St. André, between Sherbrooke and Cherrier.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, Ward, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Lavallée. 21